



BÄREMANI

BOOKING INFORMATION (DJ SET)

BOOKING:

GUÉLAT | management agency
Wiesenstrasse 29
4912 Aarwangen
» info@guelat.com
+41 (0) 79 694 4245

CONTACT:

Media & Other:
» media@baeremani-music.ch
» baeremani@baeremani-music.com

WEBPAGE (OFFICIAL): » www.baeremani-music.com
SOUNDCLOUD: » www.soundcloud.com/baeremani
FACEBOOK: » www.facebook.com/baeremanimusic
YOUTUBE: » <https://www.youtube.com/user/baeremanimusic>

ABOUT

BÄREMANI DJ SET

ABOUT

Der Berner DJ und Produzent Bäremani lässt in seinen Sets Songs aus diversen Stilrichtungen verschmelzen, jedoch nicht ohne sie immer angenehm und kräftig zu würzen. Nach dem Abschmecken vertragen sich Evergreens wie «Losing my Religion» oder «Cruel Summer» als Zutaten bestens mit aktuellen Saisonfrüchten aus den Bereichen HipHop, R'n'B, Funk, Electro und House. Serviert wird der Mix zum Schluss immer in Kombination mit einem Bouquet aus innovativen electro-, house- oder minimallastigen Beats, welche auf der einen Seite den Eigenheiten der Musik verschiedener Epochen gerecht werden, ihr aber stets eine neue, junge und aktuelle Note verleihen.

BIO

Begonnen hat Bäremanis musikalische Karriere 2007 als Rapper, Producer und Composer für die Berner Mundartband «Candy From A Stranger». Mit ihr folgten bis 2013 drei Album- und zwei Singleveröffentlichungen, auf denen auch einige illustre Gäste aus der Schweizer Musikszene, allen voran Liedermacher Peter Reber als Gäste vertreten waren. Die ersten – eher electrobehafteten – Remixes aus Bäremanis Repertoire entstanden grösstenteils während der Arbeit am bisher letzten veröffentlichten Album «Inisch» (2013/iMusician), meist als Endprodukt von langen «afterwork sessions». Seit Ende 2013 ist das Bäremani DJ Set nun unterwegs, und die vielen Ideen sind langsam aber sicher zu einem spannenden, abwechslungsreichen und tanzbaren Gericht herangereift.

ENGLISH VERSION:

ABOUT

With his spectacular sets, the Bernese DJ and producer Bäremani creates a fusion of diverse music styles, bestowing them a strong flavoring of his own. Following the tasting and seasoning, evergreens like «Losing my Religion» or «Cruel Summer» go perfectly with seasonal fruit from the areas of HipHop, R'n'B, Funk, Electro und House. The final mix is served in combination with a bouquet of innovative electro and minimal based beats, offering a new, young and fresh note, whilst embracing the idiosyncrasy of miscellaneous musical epochs.

BIO

Bäremani's music career kicked off in 2007 as a rapper, producer and composer for the Bernese band "Candy From A Stranger" (CFAS). With the success of CFAS evolved three albums and two single releases. Notable guests such as well-known Swiss singer/songwriter Peter Reber starred alongside the four band members. The first electronic remixes of Bäremani's repertoire developed further during his work on the latest album "Inisch" (2013/iMusician). Since 2013, Bäremani DJ Set is now on the road serving up an exciting and wide-ranging sound for diverse musical appetites.

WEBPAGE (OFFICIAL): » www.baeremani-music.com
SOUNDCLOUD: » www.soundcloud.com/baeremani
FACEBOOK: » www.facebook.com/baeremanimusic
YOUTUBE: » <https://www.youtube.com/user/baeremanimusic>

MUSIC

(DJ MIXES & OTHER PROJECTS)



«SÉDUCTION VIOLENTE» (DJ MIX 2014)

2014/08

Listen @Soundcloud:

» <https://soundcloud.com/baeremani/baeremani-seduction-violente-dj-mix-2014>



«1NISCH» (ALBUM)

w/ Candy From A Stranger

2013/12

Videoclip @YouTube:

» <https://www.youtube.com/watch?v=63B006FbGSU>



«WENN I CHÖNNT» FEAT. PETER REBER (SINGLE)

w/ Candy From A Stranger

2013/03

Videoclip @YouTube:

» <https://www.youtube.com/watch?v=dnjE1VRbfNE>



«SÜDE/SIXPACK» (FREE EP)

w/ Candy From A Stranger

2012/12:

Get free .zip-file:

» http://www.cfas.ch/CFAS_suede_sixpack.zip

Listen to all mixes & latest projects @ the Bäremani SoundCloud channel:

» <https://soundcloud.com/baeremani>

VIDEOCLIPS

Watch all official videoclips @ the Bäremani Youtube channel:

» <https://www.youtube.com/user/baeremanimusic>

WEBPAGE (OFFICIAL):

» www.baeremani-music.com

SOUNDCLOUD:

» www.soundcloud.com/baeremani

FACEBOOK:

» www.facebook.com/baeremanimusic

YOUTUBE:

» <https://www.youtube.com/user/baeremanimusic>

TECH INFO

WIR BRINGEN:

- Die komplette Backline, inkl. DJ-Equipment
- Bühnenverkabelung und Accessoires
- Stereo DI-BOX

DER VERANSTALTER STELLT:

- Eine professionelle PA, der Location angemessen
- Ein DJ-Pult (min. 1 x 1.5 m), schwarz behangen
- 1 separat abgesicherter Stromanschluss auf der Bühne
- Monitoring beim DJ-Pult

TECHNISCHER KONTAKT:

stagemedia.ch

» ***info@stagemedia.ch***

LIVE REFERENCES:

- Dachstock Reitschule, Bern (CH)
- ISC Club, Bern (CH)
- BrockArt, Bern (CH)
- Marian's Club, Bern (CH)

WEBPAGE (OFFICIAL): » ***www.baeremani-music.com***
SOUNDCLOUD: » ***www.soundcloud.com/baeremani***
FACEBOOK: » ***www.facebook.com/baeremanimusic***
YOUTUBE: » ***https://www.youtube.com/user/baeremanimusic***